



Vostok. Afro-aziatskie obshchestva: istoriia i sovremennost. 2013-2024

ISSN 0869--1908

URL - <http://vostokoriens.jes.su>

All right reserved

Issue 3 Volume . 2016

REPRESENTATIONS OF THE GREAT KHAN'S ROLE AND OF THE SUPREME POWER AMONG THE MONGOLS IN THE EARLY THIRTEENTH CENTURY

Elena Nesterova

Abstract

The article investigates traditional views of the thirteenth century Mongols concerning role and significance of the Great Khan, nature of the supreme power and administrative institutions, as well as their qualitative changes during the genesis of the Empire of Genghis Khan.

Keywords list (en): Mongols, the Great Khan, the state, charisma, the supreme power

Date of publication: 01.05.2016

Citation link:

Nesterova E. REPRESENTATIONS OF THE GREAT KHAN'S ROLE AND OF THE SUPREME POWER AMONG THE MONGOLS IN THE EARLY THIRTEENTH CENTURY // Vostok. Afro-aziatskie obshchestva: istoriia i sovremennost. – 2016. – Issue 3 C. 74-84 . URL: <https://vostokoriens.jes.su/s086919080000616-4-1-ru-622/>

ПРЕДСТАВЛЕНИЯ О РОЛИ ХАНА И ХАРАКТЕРЕ ВЕРХОВНОЙ ВЛАСТИ У МОНГОЛОВ В НАЧАЛЕ XIII В.

Нестерова Елена Ростиславовна

Аннотация

Становление Монгольской империи в начале XIII в. - явление многоплановое. Феномен стремительного возвышения разобщенного племени, его победы над более сильными и сплоченными противниками, харизматичная личность создателя государства Чингисхана - все это неоднократно становилось объектом исследования множества ученых. Важной представляется тема соотношения таких понятий, как власть, правитель, государство, в сознании монголов первой половины XIII в. Не претендуя на полноту исчерпывающих объяснений, я попытаюсь обобщить сведения, имеющиеся в ряде основных источников по данному периоду, и выяснить, на фоне каких представлений формировалась держава Чингисхана.

Ключевые слова: монголы, великий хан, государство, харизма, верховная власть

Дата публикации: 01.05.2016

Ссылка для цитирования:

Нестерова Е. Р. ПРЕДСТАВЛЕНИЯ О РОЛИ ХАНА И ХАРАКТЕРЕ ВЕРХОВНОЙ ВЛАСТИ У МОНГОЛОВ В НАЧАЛЕ XIII В. // Восток. Афро-азиатские общества: история и современность. – 2016. – Выпуск №3 С. 74-84 .

URL: <https://vostokoriens.jes.su/s086919080000616-4-1-ru-622/>